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Взаимосвязь академической мотивации и саморегуляции у студентов : 

аннотация к дипломной работе / Илья Олегович Пекарский; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. Рук. Н.Ю. 

Клышевич. 

Объект исследования: академическая мотивация студентов. 

Предмет исследования: взаимосвязь академической мотивации и 

саморегуляции у студентов. 

Цель исследования – охарактеризовать отношение к печатной рекламе 

студентов с различными когнитивными стилями. 

Основные результаты. В нашем исследовании анализ эмпирического 

материала по методикам, установил взаимосвязь академической мотивации и 

саморегуляции у студентов. Нами выявлена положительная связь по шкале 

моделирование и мотивации саморазвития. Следовательно, чем больше 

студенты выделяют значимых условий достижения целей, как в текущей 

ситуации, так и в перспективном будущем, тем больше будет у них выражено 

стремление к развитию своих способностей, своего потенциала в рамках 

учебной деятельности, достижения ощущения мастерства и компетентности. 

Помимо этого, положительно связаны оказались общий уровень 

саморегуляции и шкала амотивации учебной деятельности студентов. То есть 

чем выше общий уровень саморегуляции, тем больше отсутствует интерес и 

ощущение осмысленности учебной деятельности. 

Статистически значимая обратная связь была выявлена по таким 

шкалам, как программирование и амотивация. Это означает, что чем больше 

студенты продумывают способы своих действий и поведения для достижения 

намеченных целей, тем меньше у них отсутствует интерес и ощущение 

осмысленности учебной деятельности. 

Ключевые слова: МОТВАЦИЯ АКАДЕМИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОТИ, 

САМОРЕГУЛЯЦИЯ, СТУДЕНТЫ. 

 

The relationship of academic motivation and self-regulation among students: 

resume / Ilya Olegovich Pekarski; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Psychology; scientific adviser. N.Y. Klyshevich. 

Object of research: academic motivation of students. 

Subject of research: the relationship of academic motivation and self-

regulation among students. 

Purpose of research: characterize the attitude to print advertising of students 

with various cognitive styles. 

The results. In our study, an analysis of empirical material by methods, 

established the relationship of academic motivation and self-regulation among 

students. We have identified a positive relationship on the scale of modeling and 



motivation for self-development. Therefore, the more students highlight significant 

conditions for achieving goals, both in the current situation and in the future, the 

more they will express a desire to develop their abilities, their potential in the 

framework of educational activities, to achieve a sense of skill and competence. 

In addition, the general level of self-regulation and the scale of motivation for 

students' learning activities turned out to be positively related. That is, the higher the 

general level of self-regulation, the more there is no interest and a sense of 

meaningfulness of educational activity. 

Statistically significant feedback was identified on scales such as 

programming and motivation. This means that the more students think through the 

methods of their actions and behavior to achieve their goals, the less they lack 

interest and a sense of meaningfulness of educational activities. 

Keywords: MOTIVATION OF ACADEMIC ACTIVITY, SELF-

REGULATION, STUDENTS. 
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